



# USB Thalweg 04

## 19° Raid de la Vallée de la Blanche .

### 12 et 13 Septembre 2015



19 septembre 2015



...Sont fous de  
courir comme ça !



**Merci à tous pour votre participation !**

Le vent de jeunesse qui a soufflé sur cette édition ainsi que le nombre croissant d'inscrits nous apporte une grande satisfaction.

Des fidèles adeptes de notre épreuve, à ceux qui découvraient cette année le Raid de la Blanche, vous contribuez à l'évolution de ce Raid. Vos suggestions et remarques, vos coups de gueule parfois, bougent nos habitudes et c'est ensemble que cette épreuve de course d'orientation se construit.

Que dire de nos polytechniciens !

Lors de leurs toutes premières inscriptions, les organisateurs étaient comblés par leurs participations ; ils promettaient de revenir, mais on nous avait déjà promis tant de choses pour faire progresser le raid que nous sommes restés septiques.

Et puis ...

Cette année ils signaient leur 4<sup>o</sup> édition ; Alors oui, l'aventure se construit avec eux et leur major et leur école.

Toujours de bonne humeur et une bonne ambiance depuis le train de nuit ou nous les récupérons .Tellement bien chez nous dans les Alpes de Haute Provence qu'ils reviennent nous voir en saison !

Bravo aux filles ! Avec deux équipes inscrites sur le circuit A, elles relevaient les défis en s'y inscrivant et ainsi mettant du piquant à ce circuit et cela au tout dernier moment. Et bien sur félicitations à Thibault et Jean vainqueurs du A.

Les locaux Fred et Clément accusent le coup devant la fougue de la jeunesse mais je crois que personne n'a démerité sur ce circuit.

Pas plus d'ailleurs que sur tous les autres circuits ou seules quelques équipes néophytes n'osaient pas prendre le départ sous une pluie battante le dimanche matin. Après cette expérience ils reviendront et termineront les circuits.

Dans l'ensemble d'ailleurs la météo était clémente puisque il n'a plus que le dimanche matin !

Quelques soucis de puces sur deux équipes, dans l'ensemble une édition sans souci.

La lecture de la carte IGN n'était pas évidente et l'équipe Thalweg est déjà en recherche d'autres solutions pour la 20<sup>o</sup> édition.

En effet en 2016 le raid aura 20 ans.

Et nous comptons sur vous et votre participation pour fêter cet anniversaire.

Bernard a mis sur le site les résultats, les traces du raid et la possibilité pour vous de refaire sur la carte votre cheminement et recalculer vos erreurs et réussites...

Le classement final des épreuves et les photos de la remise des médailles également. Ces titres sont venus conforter la ténacité de certaines équipes après des blessures et donner des médailles à des binômes soudés et méritants.

**Bravo aux médaillés, surtout à ceux qui sont champions avec plusieurs raids.**

Merci à toute l'équipe de **Thalweg 04**, élargie aux amis et aux élus et au village de Selonnet qui nous aident pour cette épreuve, à ceux qui ont rangé, balayé, astiqué, balisé, tracé et préparé des repas.

Nous avons organisé ce raid avec beaucoup de plaisir et j'espère que ce Week end a été agréable pour tous même si le travail n'a pas manqué.

Nous avons découvert un lieu sympathique de notre territoire : la Pierre de l'Aigle. Nous risquons d'y revenir ! D'autant que cela matérialisait l'appellation « Blanche Serre Ponçon » pour notre territoire touristique.

*L'organisation de cette épreuve est liée à l'action et au dévouement de tous  
C'est grâce à vous qu'elle a 20 ans ...bientôt !*

Amitiés à tous.

Mireille et toute

**L'équipe de Thalweg**

Et un petit coucou à Clément et à l'année prochaine

